

Musikverein Offingen e.V.

Hauptversammlung – Der Musikverein hielt Rückblick auf ein erfolgreiches Vereinsjahr 2013

Zur ordentlichen Hauptversammlung des Musikvereins Offingen konnte Vorsitzender Reinhold Rehm die aktiven und passiven Mitglieder begrüßen. Ein herzlicher Gruß ging an Ehrendirigent Anton Uhlmann, Ortsvorsteherin Frieda Traub sowie an Dirigent Marco Schmid. Nach dem Verstorbenengedenken konnte er von 163 aktiven und passiven Mitgliedern berichten. Er lobte den Verein nicht nur für die intensive Jugendarbeit, sondern auch den Zusammenhalt, auch machte er darauf aufmerksam, dass es schwieriger wird einen Verein, durch die immer strenger werdende Gesetzgebung aufrecht zu erhalten.

Die Auftritte und Höhepunkte im vergangenen Jahr rief Schriftführerin Andrea Rettich noch einmal in Erinnerung.

Dirigent Marco Schmid gab einen kurzen Rückblick auf seine 3 Monate die er nun im Amt ist und stellte fest, dass sein Start nicht so schwierig war, wie er ihn sich vorgestellt hatte, die Akzeptanz seitens des Vereins sei sehr groß. Sein Wunsch ist, langfristig Gesang mit einzubringen, auch möchte er die Musikanten in die Auswahl der Musikstücke die gespielt werden mehr einbeziehen. Er bedankte sich für den guten Probenbesuch und konnte sich bei einigen Musikanten für Ihren guten Besuch mit einem Geschenk bedanken; 3 Fehlproben: Rudolf Fischer, Alexander Kaluza-Weiß und Ramona Schurr, 2 Fehlproben: Andrea Heckenberger, Dieter Denzel, Silvia Maier und Petra Moll, 1 Fehlprobe: Cornelia Hepp und Simon Knab. Der Pokal für den besten Probenbesuch im Register ging an die Querflöten, Schlusslicht sind die Schlagzeuger.

Jugendbeauftragte Simone Rettich konnte von zurzeit 7 Kindern in Flötenausbildung berichten. Außerdem sind insgesamt 16 Kinder- und Jugendliche in der Ausbildung am Instrument. Beleg der guten Jugendarbeit im Verein sind die erfolgreichen Teilnahmen an den D-Lehrgängen des Verbandes, die auch 2014 wieder stattfinden und von den Offinger Jungmusikanten besucht werden.

Dem Kassenbericht von Kassiererinnen Andrea Heckenberger folgte der Kassenprüfungsbericht von Franz Schefold, der der Versammlung die Entlastung empfehlen konnte. Ortsvorsteherin Frieda Traub konnte der komplette Vorstandschaft die einstimmige Entlastung der Versammlung aussprechen. Sie überbrachte gleichzeitig die Grüße von Bürgermeister Dahler und dankte dem Musikverein für die kulturelle Arbeit im Ort.

Die vorgeschlagene Satzungsänderung, zur Erweiterung der Vorstandschaft von Vorsitzenden Reinhold Rehm wurde von den aktiven und passiven Mitgliedern angenommen. Die Vorstandschaft darf nun aus mehreren 1. Vorsitzenden und mehreren 2. Vorsitzenden bestehen.

Die anstehenden Wahlen brachten folgende Ergebnisse: Jeweils einstimmig wurden 1. Vorsitzender Reinhold Rehm für weitere zwei Jahre und Philipp Schurr für drei Jahre gewählt, Ausschussmitglied Matthias Schönle und Dieter Denzel wurden für weitere zwei Jahre in Ihrem Amt bestätigt. Als neue 2. Vorsitzende wurden Caroline Buck für ein Jahr und Simon Knab für zwei Jahre in einer geheimen Wahl gewählt. Im Amt der Kassenprüfer wurden Franz Schefold und Manuela Denzel bestätigt.

Vorsitzender Reinhold Rehm gab anschließend einen Ausblick auf das Jahr 2014. Er bedankte sich bei dem Anwesenden für den guten Verlauf der Versammlung. Mit einigen Wortmeldungen ging die harmonisch verlaufene Hauptversammlung 2013 des Musikvereins zu Ende.